

## BAB V

### KESIMPULAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dengan judul Pengaruh Pembelian *Online* di Shopee Terhadap Perubahan Gaya Hidup Konsumtif Perempuan (Studi Kasus Mahasiswi Fakultas Ekonomi dan Sosial Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta), maka dapat ditarik kesimpulan bahwa variabel X (Pembelian *Online* di Shopee) berpengaruh terhadap variabel Y (Perubahan Gaya Hidup Konsumtif Perempuan) secara signifikan.

Dari serangkaian pengujian yang telah dilakukan diketahui bahwa jumlah signifikansi data pada uji persial (uji t) bernilai 0,000 yang berarti lebih kecil dari nilai alpha yaitu 0,05 yang berarti Pembelian *Online* di Shopee berpengaruh secara signifikan kepada Perubahan Gaya Hidup Konsumtif Perempuan di Fakultas Ekonomi dan Sosial Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta. Kemudian daripada itu melalui olahan data yang telah diperoleh melalui regresi linier sederhana didapati nilai koefisien regresi yang signifikan, sehingga dapat dikatakan bahwa arah pengaruh variabel Pembelian *Online* di Shopee Terhadap Perubahan Gaya Hidup Konsumtif Perempuan tersebut bernilai positif.

#### 5.2 Rekomendasi

Setelah melakukan penelitian ini peneliti memberikan saran yang diharapkan bisa bermanfaat bagi perusahaan serta peneliti selanjutnya :

### **5.2.1 Bagi Responden**

Melalui penelitian yang telah terselesaikan dengan baik dapat memberikan gambaran terkait terdapat pengaruh antara Pembelian *Online* di Shopee terhadap Perubahan Gaya Hidup Konsumtif Perempuan di Fakultas Ekonomi dan Sosial Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta. Oleh sebab itu harapan peneliti adakalanya individu dapat mengevaluasi atau mengkritik produk ketertarikan akan suatu produk yang ingin dibeli supaya dapat selaras dengan kebutuhannya dan terhindar dari perilaku konsumtif.

### **5.2.2 Bagi Peneliti Selanjutnya**

Saran untuk peneliti selanjutnya dapat mengeksplor variabel-variabel dimana dapat membawa manfaat dalam upaya pencegahan perilaku konsumtif melalui tahapan memperluas subyek penelitian dengan tetap memberikan perbedaan pada permasalahan yang diangkat demi memperoleh hasil terbaik. Disamping hal tersebut peneliti menganjurkan peneliti selanjutnya agar mendapati objek penelitian dari berbagai kalangan baik dari kalangan yang sudah bekerja, mahasiswa maupun diluar mahasiswa untuk diteliti.